



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 24, n° 18

Archange Uriel

3 mai 1981

Une lumière pour purifier la planète : Par la crucifixion de notre Seigneur, les êtres déchus sont terrassés !

Que le tonnerre gronde !
Légions de Lumière, anges du Christ :
Descendez maintenant dans la terre !
Descendez dans le cœur de la terre !
Descendez dans les eaux sous les mers !
Descendez au cœur même de ce corps planétaire !
Que la Lumière du triomphe éternel de notre Dieu soit connue !
JE SUIS Uriel. Je descends du trône de Dieu.

Je suis ici et je viens apporter une Lumière – une Lumière pour purifier la planète, pour préparer la planète, pour baigner les porteurs de Lumière, et une fois de plus pour juger la semence du malin et tous ceux qui se sont ralliés à lui en cette onzième heure du Cycle obscur¹.

Ainsi, ceux qui se sont alignés avec cette force d'énergie des anges déchus qui font la guerre aux enfants de Lumière, ceux qui ont décidé de faire partie de la queue du dragon pour se venger de la Lumière en vous tous² : je dis que par la crucifixion du Seigneur, cette crucifixion que traverse présentement la Mère bénie³ – *voici, ils sont terrassés !* Ils sont terrassés, cœurs bénis ! Et vous connaîtrez intérieurement la signification de ma Parole, la signification de ma prédiction alors que je prononce le jugement de l'anéantissement des traîtres à la Lumière – de la blancheur, de l'éclat de la flamme Mère.

Par conséquent, *écoutez !* Par conséquent, *comprenez !* Car je le réclame à grands cris ! Je crie vers le Seigneur et ses enfants. *Je parle dans le cœur de ses fils !* Et JE SUIS maintenant l'expansion d'un feu sacré en tous ceux qui s'approchent du puissant trône de grâce. Et le feu de cette dispense vise à repousser ces ténèbres qui pourraient tourmenter les cœurs de ceux qui aiment Dieu et qui aiment son Fils.

Par conséquent, rassemblez-vous, *rassemblez-vous* anges du rayon rubis, légions de mes armées, rassemblez-vous au cœur même de la croix, rassemblez-vous autour de chaque fils de

Dieu, pour les siècles des siècles ! Car nous venons placer une couronne de lys, un anneau de lumière, de protection, de pureté et l'amour du Cosmos autour de Celui qui est envoyé⁴ – la messagère, les disciples, ceux qui atteignent une perception et une intuition extraordinaires de la volonté de Dieu, ceux qui aspirent à plus de cette volonté, bien que la douleur du Vendredi saint soit présente dans ce cœur.

Ainsi, c'est augmenter la capacité du cœur à supporter même les blessures d'un Christ vivant que JE SUIS venu !

JE SUIS venu en mémoire des sacrifices réalisés par nos meilleurs serviteurs sur la terre. JE SUIS venu parce que le Seigneur Sanat Kumara, émissaire du Dieu Très-Haut, a aussi entendu la prière de la Mère et a répondu aux supplications de la Vierge Bénie.

Nous venons donc ! C'est donc, le retour de la Parole de Marie ! C'est pourquoi les archanges se rassemblent ! Et l'intense Lumière apporte un répit aux cœurs de ceux qui portent le fardeau planétaire, même en cette heure si cruciale pour la victoire de la Lumière.

Ô cœurs bénis, le feu splendide du soleil – le soleil central de votre être, de votre Présence divine – vous enveloppe en ce moment de cette Lumière alors qu'il vous semble que, dans la nuit noire de l'Esprit avec le Christ sur la croix, il n'y ait nulle part de réconfort. Et c'est vrai dans le cœur de l'avatar qui est né en vous. Car l'heure de solitude sur la croix est l'heure de porter la Lumière et de la nécessité d'absorber la Lumière, de faire grandir la Lumière, de se préparer à la résurrection et à un nouveau retour. C'est le sacrifice – dans le grand souffle de l'expiration – de cette plénitude du Christ, afin que maintenant et à jamais cette Vie puisse être vécue en tous.

C'est pourquoi JE SUIS venu ! Anges qui portez secours, venez ! *Et nous repoussons ! Et nous réduisons à néant !* – tout comme l'Archange Michel a vaincu l'Être déchu⁵, nous réduisons aussi à néant les êtres déchus qui ont attaqué la Lumière de la Grande Fraternité Blanche sur la terre, la Lumière de Saint-Germain – l'avatar – d'El Morya, de Lanello, de Djwal Kul et de Kuthumi – les avatars, les fils de Lumière qui vivent avec Jésus en cet instant même ! Nous voyons donc de puissants lys de la flamme entourer le cœur de chacun de ceux qui sont la Mère au sens divin du mot – universellement présente, demeurant avec les enfants de la Lumière sur la terre.

Oh, il y a une telle détermination divine dans le cœur de tous les maîtres ascensionnés et de leurs disciples ! Il y a une telle détermination à garder la Lumière, à faire grandir la Lumière, à intensifier la Lumière devant l'assaut des êtres déchus.

Je dis au nom du Seigneur Dieu des armées, du Seigneur Sanat Kumara, au nom de Saint-Germain et de Jésus Christ : *Ils sont terrassés !* Ils sont écrasés ! Et vous verrez comment, par le plein pouvoir de la crucifixion elle-même, ce miracle qui est le miracle du jugement de Dieu même.

JE SUIS vraiment un prédicateur du Verbe parmi les anges en ce qui concerne le grand miracle du jugement de Vie par lequel la miséricorde est accordée, par lequel les mains des fidèles bénis le descendent de la croix et le portent au tombeau de la Mère. Et ainsi la preuve du salut pour tous est vraiment démontrée.

Ainsi, c'est votre mission divine, non pas d'être sur la croix pour toujours, mais d'entrer dans cette chambre secrète du cœur; et de là, de toute votre âme en supplication et en union avec votre plan divin, -ressentir la fusion de la Vie avec Christus – là, en ayant prouvé la victoire sur la Mort et l'Enfer, les anges déchus se voient encore une fois refuser l'entrée dans Jérusalem, la cité céleste-, et même l'entrée au -royaume de Dieu qui est en vous⁶.

Quand bien même ils tenteraient de s'emparer de force du Corpus Christi (le corps du Christ), seuls les disciples bénis peuvent recevoir le corps béni du Seigneur. Et ce corps est le Corps universel de Dieu !

Cœurs précieux, pensez au corps du Seigneur universellement manifesté ! *Vous êtes tous dans ce corps et vous êtes de ce corps ! Vous participez à cette résurrection du corps ! Vous ne pouvez pas vous échapper de ce temple !* C'est pourquoi, dans le chakra même du cœur, doit se trouver la preuve de la Vie qui s'accélère, repoussant et consumant – par le feu de l'amour qui consume tout – tout ce qui pourrait étouffer la flamme bénie du Rédempteur.

Viens maintenant, ô corps mystique de Dieu sur terre et dans les univers à venir ! Ô corps mystique de celui qui est envoyé et le Logos éternel, sachez que cette commémoration du sacrifice de cette vie pour la reprendre ensuite⁷ a effectivement pour raison d'être l'expansion des royaumes de notre Seigneur, de son pouvoir, de sa sagesse et de son amour. Il s'agit là du grand miracle de cet échange scientifique par lequel vous devenez, vous participez et, par la crucifixion, -en arrivez au moment de la résurrection – et par la résurrection à l'assimilation de la Vie. Et toute la Vie – que ce soient les fleurs, les arbres, la vie élémentale ou les anges glorieux – reçoit la fraîcheur de ce rayonnement, car nous sommes avec lui dans sa gloire, tout comme nous sommes avec lui ce soir, éclairés par la lumière de nos propres cœurs, et c'est bien la seule Lumière dans la nuit noire de la Terre.

En marchant éclairé par cette Lumière, nous trouvons les âmes bénies. Nous les prenons sur notre cœur, nous les entourons de nos bras d'amour, nous les secourons. Et, cœurs précieux, il y a véritablement une unité qui peut être ressentie grâce à ce sacrifice ultime du Fils de Dieu et qui ne peut être ressentie d'aucune autre façon.

Lorsque vous avez fait l'expérience de la douleur de la crucifixion dans votre cœur, vous faites l'expérience de la douleur du monde dans chacune des parties du corps de Dieu. Vous vous tenez là, témoignant, transmettant le Verbe, libérant la Lumière ! Et dans cette diffusion même, la Lumière englutit cette douleur par le souffle du feu sacré – entretenant l'autel de Dieu au chevet du malade, prenant soin du cœur de ceux qui ont faim et soif de Lui, pour qui il n'existe aucune consolation dans le monde hormis Sa venue, hormis le matin de la résurrection où Il apparaît encore une fois.

Ô filles affligées, filles de Jérusalem, entrez maintenant dans la flamme de consolation et sachez que seule la plénitude de la Vie manifestée en vous peut *vous délivrer du fardeau* du karma planétaire qui est porté.

Certains diront « Je ne ressens aucune douleur. De quoi Uriel parle-t-il ? » D'autres diront : « Viens, ami béni. Marche avec moi sur le sentier des disciples et ressens l'ardeur du cœur en présence de celui qui donne vraiment la Vie afin que tous puissent vivre, qui donne la Vie dans le sens ultime de ce mot. » Cœurs bénis, il y a de nombreuses étapes sur ce sentier et lorsque vous arrivez à celle-ci – à l'heure même de votre propre expérience sur la croix – vous chérirez ma Parole, vous comprendrez ce dont je parle et vous connaîtrez la signification de l'enseignement concernant la nuit obscure de l'Esprit.

C'est pourquoi, je viens vers ceux qui ont besoin de cette consolation en ce moment. JE SUIS la consolation de chaque cœur qui bat à l'unisson avec le cœur du Christ sur la croix – la part du Christ présente dans les maîtres ascensionnés, la part de nos cœurs qui est unie au vôtre pendant que nous choisissons aussi de nous tenir près du cœur de cette nation, cette même nation gouvernée par Dieu qui passe à travers sa propre initiation sur la croix.

Nous venons alors libérer ceux qui ne savent pas qu'ils ont été trahis par les anges déchus, qui ne savent pas que c'est leur heure et l'heure du pouvoir des ténèbres⁸ – qui ne savent pas

encore qu'ils sont eux-mêmes cloués sur la croix. Cœurs bénis, lorsque l'heure de l'initiation arrive de la main de Maitreya – même si certains dorment et que seul un petit nombre est éveillé – l'initiation a lieu -néanmoins !

Voyez-la à l'œuvre dans les tentatives d'assassinat des présidents des États-Unis d'Amérique qui ont échoué et dans celles qui ont réussi. Voyez comment au cours de ces années et au cours de ces cycles de vingt ans⁹, on a tenté d'éliminer les représentants de cette fonction qui représentent véritablement le Moi christique de chaque citoyen en qui brûle la flamme de la Déesse de Liberté. Comprenez que la reconstitution de la crucifixion est ainsi personnifiée -dans l'assassinat du Président Lincoln et de Kennedy et dans tous les autres.

Remarquez que cela vient à nouveau¹⁰ comme le signe et le symbole qu'à chaque époque les dieux Néphelim¹¹ apparaîtront et crucifieront par négligence ! Et souvent, cœurs bénis, ceux qui sont crucifiés ne savent pas, jusqu'au moment d'être amenés par les saints anges, qu'ils ont été appelés et choisis pour prendre part à la crucifixion même du Seigneur Jésus-Christ.

Prenons soin d'une nation. Que le pourpre et or et le rayon rubis de mes légions apportent l'illumination, par la lumière dorée de Sanat Kumara, du chemin de la croix, le chemin du rayon rubis et le fardeau du feu pourpre qui consiste véritablement à porter la croix jusqu'à sa transmutation ultime.

Réfléchissons à la façon dont nous prendrons soin de cette nation, à la façon dont nous enseignerons et prêcherons le Verbe de droiture et la nécessité du jugement par ceux qui ne savent pas encore ce qui se passe sur la terre. Bien que cela ait été prophétisé et bien que cela ait été prévu, il reste encore la nécessité d'éveiller les âmes de Lumière, de leur donner du cœur et le courage de votre cœur afin qu'elles aient le courage de voir à accomplir le travail et qu'elles entreprennent cette œuvre magistrale de l'époque actuelle.

Je vous demande par conséquent encore une fois, au nom de Jésus Christ et de Kuthumi – le béni, le plus chéri de mon cœur, Saint François – alors qu'ils reviennent à cet autel pour vous donner cette partie des enseignements des Enseignants planétaires après notre conférence d'été et le solstice d'été, de passer deux semaines ici dans le rayon intense du feu doré et de la règle d'or et de revêtir à nouveau le manteau des Enseignants planétaires¹². Et ceux d'entre vous qui se sentent appeler à devenir ministre dans cette église, venez afin de comprendre comment devenir des prêcheurs de droiture selon la tradition des Ecclésiastes, d'Isaïe et de Jérémie – ceux qui sont des prêcheurs du Verbe de sagesse, ceux qui exhortent le peuple de Dieu à persévérer dans l'escalade du mont de la transfiguration de soi, ceux qui continuent d'élever et d'élever encore la flamme Mère – même si elle est condamnée, même si elle est dénigrée comme la jeune pousse et le pur lys blanc, malgré tout élevez-la encore et encore.

J'aimerais vous envoyer non seulement au nom des Enseignants planétaires, mais aussi au nom des sept archanges. Ainsi, en assimilant notre Verbe lors de notre classe¹³, en prenant dans vos cœurs nos propres cœurs *remplis d'une intense ferveur pour votre état christique individualisé* – je vous le dis, bien-aimés, la ferveur des archanges agira comme le zèle de la maison de Seigneur¹⁴ ! L'âme consumée par le feu sacré devient l'intensité que nous portons pour votre être ainsi que pour tous ceux que vous contacterez avec notre feu sacré.

Nous voudrions vous envoyer avec le manteau des prophètes d'autrefois qui étaient toujours investis du pouvoir des archanges de même que de celui des Enseignants planétaires. Nous aimerions vous enseigner jour et nuit. Nous voudrions vous nourrir. Nous vous demanderions de jeûner et de prier. Nous vous inviterions à la fête de Dieu ! C'est pourquoi, si vous acceptez de vous dépouiller, de vous laissez submerger par l'Esprit Saint, par la vague de lumière – nous placerons notre manteau sur vous.

Ô vous qui êtes choisis, le monde attend. Les champs sont devenus blancs grâce à l'aura des saints – aussi miraculeusement que les lys qui poussent dans un blanc le plus pur.

Ô cœurs bénis, comme le miracle de Dieu est sur vous ! Comme il a préparé son miracle, vous façonnant à sa ressemblance, vous abaissant dans les profondeurs des ténèbres sur ce corps planétaire, vous donnant des vêtements à porter afin que vos âmes puissent poursuivre les êtres déchus. Comprenez alors que, parce que ceux-ci sont descendus jusqu'à dans ces profondeurs de l'aveuglement de soi, ceux qui ont été appelés pour exécuter leur jugement au nom de Jésus-Christ, au nom de l'Archange du sixième Rayon¹⁵, ont été appelés à descendre dans ces mêmes profondeurs, à revêtir les corps qu'ils porteraient, à les rencontrer face-à-face pour les désavouer.

Je vous le dis, cœurs bénis, le Seigneur a d'autres sphères raréfiées, des vêtements éthériques, des réceptacles de liberté et de pouvoir dont il revêt les saints ! Croyez-vous que le Seigneur Dieu avait l'intention de vous faire porter ces vêtements pour toujours et que vous demeureriez captifs des êtres déchus et du prince de ce monde¹⁶ qui bientôt ne sera plus le prince de ce monde ?

Ô cœurs bénis, je vous le dis, l'œil n'a point vu ni l'oreille n'a point entendu les biens que Dieu a préparés pour ceux qui l'aiment vraiment¹⁷. Et cet amour est véritablement l'essence de ceux qui s'élèvent avec des ailes d'aigle¹⁸ qui s'élèvent par la force de la dévotion comme aucun autre ne peut en rassembler ! Cette dévotion permet aux aigles de s'élever et pourtant de rester et de rester encore jusqu'à ce que le travail de Dieu soit accompli dans ces sphères plus denses. Il a dit : « JE SUIS venu pour le jugement¹⁹ ».

JE SUIS Uriel. Je marche sur cette terre au nom du Christ vivant et de tous les êtres christiques qui ont compris la nécessité de cette expérience temporelle dans ces corps de glaise. Nous poursuivons ainsi la brebis perdue de la maison d'Israël, la maison de Sanat Kumara²⁰ !

Nous venons. Nous agissons à travers vous, cœurs bien-aimés. Nous venons avec l'intensité de la Lumière de Dieu qui est suffisante pour trouver chaque âme de Lumière, chaque enfant du cœur de liberté !

C'est la douleur que ressent le cœur de Mère Marie en cet instant, la douleur de la Mère désirant ardemment chacun de ses enfants. *C'est vous qui les trouverez!* Vous les contacterez en son nom, car je sais que vous ne l'abandonnez pas sur cette croix – tout comme nous ne le ferons pas. Nous irons avec la Vierge bénie. Et notre ferveur a pour but l'achèvement de ce cycle, car Dieu a dit : « Mon esprit ne contestera pas toujours avec l'homme ; car lui aussi *est* chair; mais ses jours seront de cent vingt ans²¹ ».

Ainsi, la lutte de Dieu avec la semence du malin, à travers ses fils incarnés, n'est pas éternelle ! Par conséquent, ressentez l'intensité en ce Vendredi saint, car il a accepté la croix volontairement – investi du plein pouvoir de son libre arbitre et de sa détermination – pour mettre fin à l'existence des êtres déchus qui oseraient crucifier le Fils de Dieu.

Cœurs bénis, dans la sagesse de Dieu il existe de nombreuses raisons à cette expérience du Vendredi saint du Seigneur Jésus, mais, je vous dis que ce qui le préoccupait était le fait que vous ne prêtiez pas attention aux paroles de Jean le Baptiste ou à lui-même ! Il était préoccupé par le fait que les prédicateurs, qui sont des loups déguisés en brebis²², puissent négliger de désavouer et de prononcer le jugement des êtres déchus que Jean et lui-même avaient prononcé. C'est pourquoi, la crucifixion qui a eu lieu publiquement avait pour but de vous dire, pour toujours, qu'il y a des demi-dieux dans ce monde qui, lorsque l'occasion leur est donnée, crucifieront le Christ dans ces petits enfants. Ils sont partout sur la terre comme il vous a été dit.

Il ne voulait pas que cela vous échappe. Il ne voulait pas non plus que vous oubliiez que celui qui est en vous – nommément le Christ – a un plus grand pouvoir que ceux qui sont dans le

monde²³ ! Et je vous dis que ces dieux Néphilim avec toute leur ingéniosité technologique, toute leur science et toute leur capacité spatiale ont plus d'une fois intimidés les enfants de la Lumière.

Ainsi, cœurs bénis, lorsque vous rencontrez l'Antéchrist, c'est cet événement du Vendredi saint qui vous soutiendra. C'est la vision du Christ sur la croix qui a donné sa vie, non pas seulement pour le sens du péché des enfants de la Lumière, mais il a donné sa vie afin que vous voyez le Péché suprême et le Mal absolu des êtres déchus – et c'est par la crucifixion, et seulement par la crucifixion, qu'ils sont jugés.

Comprenez les leçons de celui qui ne parle plus que par l'image elle-même, que par votre fervente contemplation « Pourquoi ? Pourquoi, ô Dieu ? Pourquoi ô Seigneur Jésus béni, es-tu sur cette croix ? » Et la réponse retentissante est « JE SUIS là pour que vous puissiez être ici

¹« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* » Cette dictée de l'Archange Uriel a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 17 avril 1981, lors de la conférence de Pâques *Feast of the Resurrection Flame*, à Camelot.

[?] Voir *Pearls of Wisdom*, vol. 24, n° 3, note 26.

² Ap 12, 3-4, 12, 17.

³ Voir Mère Marie, 17 avril 1981, "The Offering of the Rose of Sharon: The Hour of the Mother's Crucifixion with Maitreya Attended by the Avatars Lord Jesus and Lord Gautama", *Pearls of Wisdom*, vol. 24, n° 17.

⁴ Jn 6, 29.

⁵ Ap 12, 7-8.

⁶ Ap 21 ; 22, 14-15 ; Lc 17, 20-21.

⁷ Jn 10, 17-18.

⁸ Lc 22, 52-53.

⁹ Depuis 1840, chaque président élu aux États-Unis, à vingt ans d'intervalle, est mort dans l'exercice de sa fonction : en 1840, Harrison; en 1860, Lincoln; en 1880, Garfield; en 1900, McKinley; en 1920, Harding; en 1940, Roosevelt; en 1960, Kennedy. Dans chaque cas, l'année d'élection a coïncidé avec la conjonction de Jupiter et Saturne dans les signes de terre (Taureau, Vierge, Capricorne), qui est survenue pour la première fois en 1840. Certains ont suggéré que cette succession de décès des présidents découle d'une malédiction contre « le puissant Père Blanc » prononcée par le guerrier Shawnee Tecumseh ou son frère, Tenskwatawa, appelé le Prophète. L'année 1840 a été marquée par l'élection de William Henry Harrison, dont les armées ont tué Tecumseh et chassé la tribu Shawnee de ses terres ancestrales.

¹⁰ Fait référence à la tentative d'assassinat de Président Ronald Reagan, le 30 mars 1981 à Washington, D.C.

¹¹ Voir *Pearls of Wisdom*, vol. 24, n° 5, note 24.

¹² Le *Seminar of the World Teachers* du 8-20 juillet 1979, a été le premier d'une série d'initiations menant à l'obtention du manteau des Enseignants planétaires, Jésus et Kuthumi.

¹³ Fait référence à *The Class of the Archangels* (28 décembre 1980 - 1^{er} janvier 1981), à Camelot. Voir *Pearls of Wisdom*, vol. 24, n° 4 à 15.

¹⁴ Ps 69, 9; Jn 2, 17.

¹⁵ Uriel, l'Archange du sixième Rayon (pourpre et or, paix, dévouement et service).

¹⁶ Jn 12, 31; 14, 30; 16, 7-11.

¹⁷ I Cor 2, 9.

¹⁸ Is 40, 31.

¹⁹ Jn 9, 39.

²⁰ Mt 10, 5-6; 15, 24; 18, 11-14.

²¹ Gn 6, 3.

²² Mt 7, 15.

²³ I Jn 4, 4.

²⁴ Mt 11, 28.

avec moi dans la gloire. JE SUIS là afin que vous sachiez que leur mort n'a aucun pouvoir sur vous ! JE SUIS là afin que vous sachiez qu'ils existent vraiment. Et JE SUIS un de ceux, dans la longue chaîne des avatars qu'ils ont déjà crucifiés. JE SUIS là afin que vous sachiez que le Christ en vous est la clé de la victoire de la croix, pour l'éternité ».

Cœurs bénis, le message du Vendredi saint n'est pas compris. Il est contourné. Il est dissimulé ! C'est pourquoi Il m'a envoyé. Et je viens comme son Émissaire afin que vous le voyiez, le *connaissez* et le *proclamez* et l'intégriez volontiers en étant centré dans le Verbe lui-même.

Il a dit : « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le fardeau. Je vous donnerai le repos²⁴ ». Et ce repos, cœurs bien-aimés, est le repos du courant de votre vie qui s'élève par cette ferveur jusqu'au point de contact avec votre Moi christique – qui s'élève dans la spirale de la figure en huit et vous propulse dans le cœur de Dieu.

Dans le cœur de la Présence JE SUIS se trouve le salut du Fils de Dieu sur la croix. Dans le cœur de votre puissante Présence JE SUIS se trouve votre propre salut. C'est votre retraite intérieure du feu sacré la plus personnelle à laquelle nous dédions notre Retraite Intérieure afin que ceux qui seraient crucifiés dans cette vie puissent trouver leur chemin vers les montagnes et venir en ce lieu de repos et y trouver la fin des luttes de la vie.

La Grande Fraternité Blanche Universelle en tant que groupe, en tant qu'Esprit de Dieu veillant ses enfants, *prend soin* des fils de Dieu ici-bas qui se sont incarnés maintes et maintes fois ! – faisant face aux tourments des êtres déchus. Notre unité est établie dans le battement même de votre cœur, par l'unité de ce corps. C'est grâce à notre unité que nous pouvons attirer à nous, en cet instant, ceux qui souffrent, partout sur la terre, – ceux qui souffrent parce que le Christ est en eux et non pas parce qu'ils sont de l'Antéchrist et en proie à leur propre jugement.

Alors nous venons. Nous venons secourir les cœurs d'or, comme il vous a été dit aujourd'hui. Notre amour est si grand que je dois faire une pause alors que le bien-aimé Alpha transmet la lumière – envoyant la lumière qui précède sa venue vers vous en cette Fête de la Résurrection.

Je vous invite, chers cœurs, à vous préparer pour la venue d'Alpha.

Par sa paix fervente, JE SUIS l'Archange Uriel. Et les archanges avec moi et les armées bénies préparent la terre pour sa venue. Que s'installe le calme et le silence pendant qu'il prépare vos cœurs... vos cœurs... vos cœurs... [*Silence prolongé*]

Cœurs bénis, l'arrivée d'Alpha – précédée de légions sans nombre – est imminente.

Prosternez-vous devant la grande humilité de son Verbe. Je me retire afin qu'il puisse vous parler.